

Feria Internacional Agropecuaria en Cuba



La Habana, 10 feb (RHC) Expertos de Uruguay, Argentina y Estados Unidos se encuentran entre los participantes en la 21 Feria Internacional Agroindustrial Agropecuaria que sesionará en La Habana a partir del 17 de marzo próximo.

El director del tradicional encuentro, Ignacio Caraballo, declaró que esa muestra se ha convertido en la más importante del sector agroindustrial y se caracteriza por impulsar el rodeo, el coleo y otras actividades ganaderas.

Argumentó que la feria promueve también la cartera de negocios del sector, eleva la cultura agroalimentaria, y es un foro atrayente para toda la población.

Caraballo precisó que además de exponer las diferentes especies, se otorgan en el evento premios a los mejores ejemplares y se efectúan subastas que contribuyen al mejoramiento genético de la masa animal.

Fuente: [PL](#)



Radio Habana Cuba